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（議事日程） 

日程第１  協議事項   目黒区立社会教育館条例施行規則等の一部改正

について 

日程第２  協議事項   目黒区立緑ケ丘小学校等の屋内プールの使用に

関する条例施行規則の一部改正について 

日程第３  報告事項   令和元年第２回区議会定例会一般質問通告につ

いて 

日程第４  報告事項   平成３０年度放課後フリークラブの実施結果に

ついて 
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（午前 ９時３０分開会） 

 

○教育長      令和元年第２１回目黒区教育委員会定例会を開会いたします。

本日の欠席委員、欠席職員はおりません。署名委員は、櫻井委

員です。 

       それでは、日程第１を議題とします。 

 

（日程第１  目黒区立社会教育館条例施行規則等の一部改正について（協議

事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございませんか。 

       特にないようですのでこの協議を了承します。 

次に日程第２を議題とします。 

 

（日程第２  目黒区立緑ケ丘小学校等の屋内プールの使用に関する条例施行

規則の一部改正について（協議事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございませんか。 

       特にないようですのでこの協議を了承します。 

次に日程第３を議題とします。 

 

（日程第３  令和元年第２回区議会定例会一般質問通告について（報告事

項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございませんか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

次に日程第４を議題とします。 

 

（日程第４  平成３０年度放課後フリークラブの実施結果について（報告事

項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございませんか。 
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○委員    子ども教室が現在１５校区ですけれども、今後これがまだ実施

していない学校に広がるという可能性についての情報は、何かお

持ちでしょうか。 

○説明員   今、委員がおっしゃいますとおり、１５小学校区ということで

７小学校区が未実施でございます。 

       事務局といたしましても、全校区に広げていきたいと考えてお

りまして、各小学校長やＰＴＡに毎年お願いしているところでご

ざいます。また、子ども教室だよりやパネル展示も行いまして、

事業の周知も図っているところでございます。 

○委員    児童にとっては選択肢が多いほうがいいことは間違いないので、

よろしくお願いします。 

○教育長   委員の質疑に関連するのですが、７小学校区で実施できないの

は、どのような理由なのでしょうか。 

○説明員   子ども教室を実施するに当たりまして、見守ってくださる方が

必要になってきます。その見守ってくださるスタッフがなかなか

集まらないということと、こういう教室を企画・開催することの

負担感が大きいのではないかと考えております。 

○教育長   人がなかなか集まらないという理由は大きな理由ですが、でき

るだけ実施に向けて取り組んでいただきたいと思います。これは

要望です。 

○委員    子ども教室の実施についてですが、これはどこに働きかけてい

るのでしょうか。 

○説明員   まず、学校での実施ということになりますので、学校長に働き

かけをしますし、ＰＴＡにも働きかけをしますし、ＰＴＡ以外の

地域の様々な方が、この教室の運営に携わっていただいておりま

すので、住区にも働きかけをします。 

○委員    積極的に子供たちのために何かやりたいという地域もあると思

うので、引き続き様々なところで働きかけをしていただきたいと

思います。これは要望です。 

○教育長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

 

〇教育長   その他なにかございますか。 

以上で本日の定例会を閉会します。 

 

（午前 ９時５３分閉会） 


